

Als kleines feines Boutique-Hotel präsentiert sich das AlmaLusa Baixa/Chiado, gelegen im historischen Viertel Lissabons, unweit des berühmten Praça do Comércio (ein beliebter Ort für Veranstaltungen jeglicher Art) und des Padrão dos Descobrimentos (am Ufer des Flusses Tejo, von wo aus portugiesische Entdecker damals in See stachen). Das AlmaLusa bietet 28 Zimmer, hübsch eingerichtet, verziert mit eindrucksvollen Tapeten des britischen Hotshot Designers Andrew Martin. Im hauseigenen Delfina werden klassische portugiesische Gerichte serviert.  $\odot$ 

The AlmaLusa Baixa/Chiado is a small, select boutique hotel situated in Lisbon's historical district, not far from the famous Praça do Comércio (a popular spot for events of every kind) and the Padrão dos Descobrimentos (on the banks of the Tagus River, from which Portuguese explorers set sail back in the day). The AlmaLusa offers 28 beautifully decorated rooms, adorned with striking wallpaper from the British hotshot designer Andrew Martin. Classic Portuguese dishes are served in the inhouse Delfina restaurant. ⊙

## ALMALUSA BAIXA/CHIADO Praça do Munícipio, 21, 1100-365 Lissabon

Reservations: reservas@almalusahotels.com

WWW.ALMALUSAHOTELS.COM







AlmaLusa Baixa/Chiado

Past sechs Jahre lang arbeitete der renommierte Architekt Luis Rebelo de Andrade mit Besitzerin Heleen Uitenbroek am Projekt Santiago de Alfama. Der einstige Palast aus dem 15. Jahrhundert ist nun ein 5-Sterne-Hotel mit 19 Zimmern – jedes davon ein Unikat und an Stilsicherheit kaum zu übertreffen. Auf die persönlichen Bedürfnisse der Gäste wird hier viel Wert gelegt, so gehört zu den Annehmlichkeiten der hauseigene Fahrer, Kevin, der einen auf

Wunsch im glanzpolierten Jaguar zu den schönsten Orten Lissabons bringt. ⊙

The renowned architect Luis Rebelo de Andrade worked for almost six years with the owner Heleen Uitenbroek on the Santiago de Alfama project. The former Palace from the 15th century is now a 5-star hotel with 19 rooms − each one unique and hard to top for stylistic confidence. Great value is attached to the personal needs of the guests, for example, one of the luxuries is the hotel's own driver, Kevin, who on request brings you to the most beautiful parts of Lisbon in the polished Jaguar. ⊙

## SANTIAGO DE ALFAMA

Rua de Santiago 10 a 14, 1100-494 Lissabon reservations@santiagodealfama.com WWW.SANTIAGODEALFAMA.COM



Santiago de Alfama



Santiago de Alfama